

Fecha: 24-05-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Automotora se suma a programa local "Mi Taxi Eléctrico"

Pág. : 9

Cm2: 329,9

VPE: \$ 793.332

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Salazar e Israel puso a disposición cuatro nuevos modelos de vehículos para la iniciativa de electromovilidad

## Automotora se suma a programa local "Mi Taxi Eléctrico"



*Las postulaciones al programa aún están disponibles para interesados.*

Esta expansión busca ofrecer más alternativas a los dueños de taxis y colectivos de la Región que quieran adherirse al cambio energético.

La empresa Salazar Israel se sumó al programa "Mi Taxi Eléctrico" en la Región del Biobío, lo que permitirá añadir al catálogo de vehículos eléctricos disponibles en la zona, con cuatro nuevos modelos. Se trata de los vehículos Seres E3 (marca DFSK), Aion Y (GAC), MG ZS EV y MG4 (ambos de la marca MG), expansión que busca ofrecer más alternativas a los dueños de taxis y colectivos que quieran dar el salto a la electromovilidad.

El seremi de Energía del Biobío, Danilo Ulloa, sostuvo que "la incorporación de cuatro nuevos modelos al programa Mi Taxi Eléctrico, se viene a ampliar la oferta de vehículos para los con-

ductores de taxi y de colectivo de la región. Estos cuatro nuevos modelos vienen también a satisfacer las necesidades de eficiencia y también de comodidad de los usuarios y de los conductores. En el Ministerio de Energía seguimos avanzando en la incorporación de nuevas tecnologías que contribuyan a la eficiencia energética".

El programa Mi Taxi Eléctrico entrega un cofinanciamiento que varía entre \$12.800.000 y \$16.000.000 para la adquisición de un vehículo eléctrico, dependiendo de su autonomía. Además, cubre completamente la instalación de un cargador domiciliario de 7 kW. Existe también la opción

de destinar ese monto al valor del vehículo, alcanzando así un apoyo total de hasta \$18.825.000.

Las postulaciones están abiertas en [www.mitaxielectrico.cl](http://www.mitaxielectrico.cl), donde los interesados pueden acceder a las bases del concurso, el

**16**  
millones de pesos es el  
máximo de  
cofinanciamiento que el  
programa otorga para  
acceder a autos  
eléctricos.

catálogo actualizado y toda la información necesaria para sumarse al futuro de la movilidad en el Biobío.

El jefe de la División de Infraestructura y Transportes del Gobierno Regional, Jaime Aravena, entidad que aporta los recursos para la ejecución de esta iniciativa, destacó el programa como una inversión para hacer de Biobío una región más sustentable. "El llamado es a que los dueños de taxis o taxis colectivos hagan las pruebas necesarias, hagan las preguntas que corresponden y después puedan elegir la mejor opción dependiendo del lugar de donde son, así que, es una super buena noticia", dijo.